



miquel y costas & miquel, s. a.

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Les remitimos la nota de prensa que ha sido distribuida con motivo de la celebración de la Junta General de Accionistas de la Sociedad.

Barcelona, a 20 de junio de 2024

La Secretaria del Consejo de Administración
Victoria Lacasa Estébanez

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

Miquel y Costas invertirá 120 millones en mejoras tecnológicas y logísticas, y en sostenibilidad

- El plan inversor se desarrollará a lo largo del trienio 2024-2026, en las diferentes fábricas del Grupo.
- En materia medioambiental, el compromiso del Grupo es alcanzar una reducción del CO₂ del 51% en 2030, respecto a la base de 2018.
- La Junta aprueba un dividendo complementario, elevando el dividendo total a 17,4 millones de euros.

Barcelona, 20 de junio de 2024 – La Junta General de Accionistas de Miquel y Costas, celebrada hoy, ha informado sobre el nuevo plan inversor del Grupo, que contempla desembolsos por un importe de 120 millones de euros en los próximos tres años. Estas inversiones, previstas para el periodo 2024-2026, se destinarán principalmente a mejoras tecnológicas, sostenibilidad y mejoras en las infraestructuras. En este sentido, el esfuerzo inversor está alineado con el proyecto industrial del Grupo, que tiene como objetivo potenciar nuevos productos, desarrollar las infraestructuras que faciliten el crecimiento, e impulsar programas medioambientales que fomenten la economía circular de sus procesos, la descarbonización y la reducción de costes.

En el bloque tecnológico, Miquel y Costas invertirá un total de 57 millones de euros en sus diferentes centros de producción para implementar mejoras tecnológicas en su maquinaria. Esto permitirá al Grupo obtener una mayor competitividad y eficiencia, ampliar su portfolio de productos y reducir su consumo energético, entre otras ventajas. Asimismo, se ampliará la fábrica de Capellades, donde se produce el papel de fumar *Smoking*, entre otros, con la construcción de un almacén automático.

Por su parte, las actuaciones previstas para optimizar la logística de las instalaciones, así como las mejoras de mantenimiento y de las infraestructuras supondrán una inversión de 38 millones de euros.

En línea con su compromiso medioambiental, Miquel y Costas destinará hasta 2026 un total de 25 millones de euros a medidas para reducir el consumo de agua y seguir avanzando hacia la descarbonización de su producción. En este capítulo, la compañía, que se abastece de energía eléctrica 100% verde, pondrá el foco ahora en sustituir el consumo de gas por combustibles descarbonizados, como la biomasa, entre otras actuaciones. Desde hace más de 20 años, el Grupo Miquel y Costas se ha centrado en reducir la huella de CO₂ e hídrica de sus centros y en hacer que la economía circular impregne toda la cadena de producción y distribución.

Fruto de su firme compromiso con la protección del medio ambiente, Miquel y Costas se ha convertido en la primera y única empresa española reconocida por la CDP con la calificación 'Triple A' en sostenibilidad. Esta prestigiosa organización internacional califica a más de 20.000 empresas de todo el mundo por su divulgación y compromiso en la lucha contra el cambio climático, el consumo de agua y la gestión de bosques. En concreto solo 12 empresas, entre las que se encuentra Miquel y Costas, forman parte de la 'Triple A List'. Miquel y Costas también se ha sometido a las evaluaciones realizadas por otras agencias internacionales como EcoVadis, donde ha obtenido la calificación Platinum, la máxima.

El compromiso actual del Grupo en materia medioambiental es alcanzar una reducción del CO₂ del 51% en 2030, respecto a la base del año 2018.

Aprobación de las cuentas de 2023

La Junta General ha valorado de forma positiva la evolución del Grupo Miquel y Costas a lo largo de 2023, ejercicio en el que ha obtenido un beneficio neto consolidado de 42,7 millones de euros. Se supera así el resultado obtenido en el ejercicio anterior en un 35% debido a la recuperación de los márgenes históricos, a unas menores presiones inflacionarias en el precio de los suministros, así como a las inversiones puestas en marcha y a la política comercial de la compañía. Por su parte, las ventas se situaron en 309,3 millones de euros.

A pesar del incierto contexto macroeconómico actual y del impacto que han tenido en las cadenas de suministros diversos conflictos geopolíticos, la previsión del Grupo de cara al resto del ejercicio es mantener unos buenos resultados, en línea con lo obtenidos hasta ahora, siempre que los precios de la energía y de la materia prima no sufran variaciones significativas.

Retribución al accionista

En cuanto a su política de retribución al accionista, la Junta ha aprobado la distribución de un dividendo complementario, con cargo a los resultados del ejercicio 2023, por un montante bruto de 4,9 millones de euros, que se hará efectivo el próximo 18 de julio. De este modo, con la distribución del dividendo

complementario, el dividendo total correspondiente al ejercicio 2023 alcanzará un valor bruto de 17,4 millones de euros, por encima del distribuido en años anteriores.

En otro de los puntos del orden del día, la Junta ha aprobado autorizar al consejo de administración para proceder a la amortización de acciones en autocartera. El mandato aprobado es para los próximos 2 años.

Asimismo, la Junta General de Accionistas ha dado luz verde a la modificación de los estatutos sociales de la compañía para introducir un nuevo artículo que regula la figura del Presidente de Honor, cargo que ocupa Jordi Mercader Miró.

Sobre Miquel y Costas

Miquel y Costas es un grupo empresarial con casi 300 años de historia, centrado en la fabricación de papeles para productos industriales, la industria gráfica y el tabaco. El Grupo está formado por 15 empresas –productoras, comercializadoras y de servicios– con sede mayoritariamente en España.

Cotizada en Bolsa desde 1978, el Grupo cerró 2023 con una facturación de 309,3 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 42,7 millones de euros.

Para más información de prensa contactar con:

Roman Reputation Matters
Jordi Sacristán
Marta Martínez
Tel: 93 414 23 40 / 666479956
j.sacristan@romanrm.com
m.martinez@romanrm.com